

# Patricia Jeanjean réélue à la tête du comité 13 bouliste

La présidente du comité des Bouches-du-Rhône de la fédération française de pétanque et de jeu provençal repart pour un quatrième mandat. Sa liste a devancé celle de Robert Ellul ce samedi, lors de l'assemblée générale électorale.

GAEL BIRAUD /  
BOUCHES-DU-RHÔNE /  
10/01/2021 | 08H46



Patricia Jeanjean, en poste depuis 2008, reste à la présidence du comité 13 jusqu'en 2024. PHOTO G.B

Le comité des Bouches-du-Rhône de la fédération française de pétanque et de jeu provençal (FFPJP) a porté à sa tête Patricia Jeanjean ce samedi après-midi, à l'issue de l'assemblée générale électorale qui s'est tenue à l'espace Jean-Ferrat de Septèmes-les-Vallons.

Avec 235 voix, la liste de Mme Jeanjean (dans laquelle figurait le président du Mondial La Marseillaise à pétanque, Pierre Guille) a devancé celle de Robert Ellul (135 voix), ancien membre du comité directeur (2012-2018) et président de la Boule Modérée. Les 142 clubs du département, pesant entre une et sept voix

chacun, pouvaient participer au vote qui engage les 24 membres du nouveau comité directeur pour les quatre prochaines années (2021-2024).

Pour la première fois dans l'histoire du comité 13 bouliste, l'élection s'est tenue selon le mode du scrutin de liste, et non uninominal. Ce qui avait engendré, en plus de sérieux différents sur la gestion financière du comité, de vives tensions entre les deux listes ces dernières semaines.

Avec environ 10 000 licenciés, le comité des Bouches-du-Rhône est l'un des plus importants de sa fédération, forte de 280000 unités en 2020. Patricia Jeanjean le dirige depuis 2008, date à laquelle elle avait succédé à Roger Damiani.